

01.09.2022 – 14:00 Uhr

Medienmitteilung: Ingo Kopido wird CEO der Comparis-Gruppe



Medienmitteilung

Wechsel an der Spitze von Comparis

Ingo Kopido wird CEO der Comparis-Gruppe

Ingo Kopido wird ab Januar 2023 neuer CEO der Comparis-Gruppe. Er löst Paul Kummer ab, der das Unternehmen interimistisch als Delegierter des Verwaltungsrates leitet. Kopido ist bereits seit Anfang 2021 Verwaltungsrat der Comparis-Gruppe.

Zürich, 1. September 2022 – Ingo Kopido wird ab Januar 2023 CEO der Comparis-Gruppe. Er löst Paul Kummer ab, der das Unternehmen als Delegierter des Verwaltungsrates zwischen September und Dezember 2022 interimistisch leitet.

Kopido ist bereits seit Anfang 2021 im Verwaltungsrat der Comparis-Gruppe. Daneben ist er Geschäftsleitungsmitglied der Swisscom Directories AG/localsearch. Als CITO war und ist er in verschiedenen Rollen für die Produkte, Plattformen, Technologie und Daten im Unternehmen zuständig. Ausserdem ist Kopido Inhaber und Investor von verschiedenen Software- und Technologieunternehmen.

«Ingo Kopido wird unsere Firmengruppe mit seinen Online-Produkte- und Plattformkenntnissen einen bedeutenden Schritt vorwärtsbringen», freut sich Verwaltungsratspräsident Richard Eisler. «Sein Know-how hilft uns, die Comparis-Angebote noch besser auf die Kundenbedürfnisse auszurichten und den bereits erfolgreich eingeschlagenen Fokus auf datengetriebene und für individuelle Bedürfnisse optimierte Produkte und Informationen weiter voranzutreiben», so Eisler weiter.

Über Comparis

Mit über 80 Millionen Besuchen im Jahr zählt comparis.ch zu den meistgenutzten Schweizer Webseiten. In den letzten Jahren sind Comparis sowie seine Partnerservices, die alle zur Decisis Holding gehören, stark gewachsen: Neben dem traditionellen Krankenkassen- und Versicherungsbereich haben sich inzwischen der Immobilienbereich und der Bereich Banken, unterstützt durch die Schwestergesellschaften (HypoPlus AG, Optimatis AG, Advanti AG, Decisis Services AG, Navisano AG), zu wichtigen Stützen der Unternehmensgruppe entwickelt.

Dank umfassender Vergleiche und Bewertungen bringt das Unternehmen Transparenz in den Markt. Dadurch stärkt comparis.ch die Entscheidungskompetenz von Konsumentinnen und Konsumenten. Gegründet 1996 vom Ökonomen Richard Eisler, beschäftigt das Unternehmen heute rund 200 Mitarbeitende.

Weitere Informationen:

Andrea Auer
Mediensprecherin

Telefon: 044 360 53 91
E-Mail: media@comparis.ch
comparis.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003671/100894196> abgerufen werden.